

Nie
wieder!



Keine Stimme
für die AfD

NIE WIEDER!
Keine Stimme für die AfD

Die im Februar 2013 gegründete „Alternative für Deutschland“ hat sich fortlaufend radikalisiert und zu einer rechtsextremen politischen Partei entwickelt. Die AfD stellt eine große Bedrohung humanistischer Werte und unserer freiheitlich demokratischen Grundordnung dar. In einem Land wie Deutschland mit seiner nationalsozialistischen Vergangenheit kann und darf es für diese brandgefährlichen Entwicklungen nicht die geringste Unterstützung geben.

Deshalb:
Keine Stimme für die AfD!

NIE WIEDER! Keine Stimme für die AfD



Four horizontal dotted lines stacked vertically, providing a template for writing or drawing.